

Costumes, prédécesseurs, lampes à huile.

La presse quotidienne régionale du 21 septembre nous annonçait, photo à l'appui, que le 24 sous la Halle du marché nous serions en 1900.

Costumes d'époque, attelages, métiers traditionnels, pour ce rendez-vous.

Un peu de nostalgie et rappel d'un passé dont on a coutume de dire que « c'était le bon temps », nous permet d'imaginer ce que pouvait être la vie de ces Boïens, nos prédécesseurs, et de nous interroger : quels pourraient être leurs sentiments en constatant l'état de délabrement de ce qui fut leur petite cité.

Certains nous diront que c'était le temps des lampes à huile, de la marine à voile, et qu'aujourd'hui les océans sont conquis par les rapides catamarans et que les leds nous fournissent l'éclairage : alors, basta le passé idéal !!

Pourtant, ce passé n'était pas toujours idéal, non, mais il avait son charme et reposait sur une volonté de vivre en symbiose avec le rythme des saisons, et une municipalité proche de ses administrés, avec des moyens modestes. {jcomments on}